四日市市立保々小学校だより

令和7年3月5日 第20号

今を未来に

HPのQRコード







6年生を送る会 6年生に感謝をこめて!ありがとうフェスティバル! 2月28日

6年生を送る会は、I 年生から6年生までの 全校児童で集まる最後の行事であり、全校で感 謝の気持ちを伝え合う、大切な行事です。

前日には、最終練習の様子を保護者の方にも 参観していただき、子どもたちにたくさんのエ ールをいただきました。当日は、6年生の保護 者の方にも参観していただきました。6年生に 贈られる、在校生からのたくさんのありがとう を、6年生の子どもたちとともに、感じていた だけたのではないかと思います。

6年生入場

6年生は、一人ずつスポット ライトを浴び、壇上で思い思い のポーズを決めて入場しまし た。5年生が、ノリノリの音楽



にのせて、事前に聞き取りした内容に自分の感 想も交えながら6年生を紹介しました。

はじめのことば

6年生に感謝の気持ちを届けよう。送る会の目標を紹介する司会の 人の言葉で始まりました。



校歌 全校で歌う校歌は、今日が最後です。



4年生 笑う門にはクイズ来た!

ジェットコースターのような早口で、6年生のすごさを紹介する、おもしろい漫才でスタートです。音楽に合わせてテンポよく出題される

「保々小クイ ズ」、「先生 ク イズ」で くれ ませて した。



3年生 6年生に感謝をこめて

6年生との 長なわ対決。3 年生も頑張り ましたが6年 生の見事な勝利!



また、6年生が運動会で踊った「青と夏」のダンスにも挑戦して、楽しんでもらいました。

2年生 ありがとう6年生

6年生が2年生の時に運動会で披露した、ユニークな「昆虫太極拳」を披露しました。懐かしんでいるのもつかの間に、太極拳勝負!どちらもよくがんばりました!



|年生 フレー フレー おうえんだん

運動会で6年生がみんなを応援してくれていた応援で、お世話になった6年生へのありがとうの大応援。お世話になった1つ1つへの感謝

をことばと 歌で伝えま した。



5年生 オールスター感謝祭

6年生が4年生のときに披露した6送会の出し

物「学校あるある」や、この6 年間で流行ったダンスやお笑い などを発表やクイズにしてみん なを楽しませた5年生。









6年生とのコラボも実現し、6年生のエンターテ ナーを引き継いだ5年生です。

6年生へおくる歌「にじ」 みんなで、気持ちを込めて歌いました。



6年生 Paradise Has NO BORDER



保々のつどいで6年生が呼びかける、保々 小の SDGs 「すべての人が大 事にされる学校(最高!)」を めざしていこうという思い を込めて、演奏しました。



6年生へのプレゼント

| 年生から、お世話になった6年生に、心を込め て作ったペンダントのプレゼントです。





おわりのことば

みんなで 6 年生に感謝の気持ちを届ける ことができた、素敵な6送会となりました。

6年生退場

「さくらんぼ」の歌に合わせて、退場する と思わせて、途中から6年生のお礼のダン スに、会場が盛り上がりました。「もう」回!」 のかけ声に、繰り返し踊る6年生。最後まで、 6年生らしく、みんなを笑わせてくれまし た。



在校生の思い、この日の送る会の思い出 を大切にし、新たに始まる中学校生活での パワーにしてください。



5年生のみなさん、素晴らしい送る会の 企画・準備・運営、ありがとう。

6年生から受け継いだバトンを胸に、 保々小のリーダーとしてみんなをリードし ていってください。